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Visite du Directeur Général à Marseille

A l'occasion de sa venue à Marseille, le vendredi 18 novembre 2016, Bruno Parent, 
Directeur Général des Finances Publiques, a visité le Pôle Secours des Exploitations du 
Site National de Sécurité (SNS, ESI Marseille Prado). Il était accompagné de Bruno 
Rousselet, chef du Service des Systèmes d'Information, et de certains des responsables 
de l'informatique de la DGFiP.

Cette visite a été également l'occasion d'une (courte) rencontre avec les 
organisations syndicales de la DISI Sud-Est. Les représentants des personnels, dont une 
Délégation FO DGFiP, ont évoqué divers sujets de l'actualité de nos services, sur lesquels 
s'est exprimé le DG.

Fusion fonctionnelle / immobilière des ESI d'une même résidence

"Les nécessités d'un moment ne sont pas celles d'un autre moment". Le DG 
considère le nombre actuel d'établissements informatiques comme un héritage de la 
fusion des structures en 2011. Rien ne s'oppose donc à faire évoluer ce nombre, pour 
gérer au mieux les moyens de l'informatique, dans un souci de rationalisation budgétaire, 
et sans diminuer la qualité du service rendu.

En toute logique, on commence donc par les résidences comprenant deux ESI; on 
pourra bien sûr se poser des questions, par la suite, sur d'autres établissements..

On s'en doutait un peu...Pour mémoire, les ESI de Marseille St Loup et Marseille 
Prado ne formeront plus qu'un seul et même établissement le 1er janvier 2018, au terme 
d'une fusion fonctionnelle, qui conduira au déménagement de la Cellule Informatique 
Départementale.

Revenant sur les propos de Christian Eckert, Secrétaire d'Etat chargé du Budget et 
des Comptes Publics, qui souhaitait voir évoluer le nombre de "sites" informatiques du 
Ministère de 60 à 10, le DG a précisé qu'il s'agissait de sites d'hébergement ("salles 
machines"), et non pas d'établissement type ESI...

La précision s'imposait, même si elle ne nous rassure pas totalement.

Avenir des informaticiens de la DGFiP

Le DG se félicite de la puissance de nos structures informatiques, véritable gage de
leur pérénnité (à l'instar du SNS et de son rôle stratégique). Des missions importantes 
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comme le développement, ont été réinternalisées, les travaux du Prélèvement à la Source 
sont menés par la DGFiP...Donc, pas d'inquiétude sur l'avenir de nos techniciens.

Les actions menées dans le cadre de la DINSIC (la DSI de l'Etat) ne conduiront pas
à un statut interministériel d'informaticiens.

Heures supplémentaires

L'harmonisation du barême des astreintes et des heures supplémentaires n'a pas 
fait que des heureux dans les centres d'exploitation; le DG a voulu une stricte application 
du droit, dans un souci d'équité entre les ESI. 

Suivi de compétences des IFIP d'Administration Centrale

Comme indiqué lors du GT Mutations du 5 octobre dernier (cf http://www.fo-
dgfip.fr/documents/CR-GTMutations05Octobre2016_1.pdf), les IFIP de la Centrale (donc 
des services SI) seront soumis tous les cinq ans à un suivi de compétences validé par un 
point d'étape.

B. Parent veut voir les meilleurs techniciens à la bonne place, pour une répartition 
optimale des compétences.Il s'agit pour le DG de réorienter des cadres en difficulté, 
notamment les plus "anciens"...Il n'y a pas de projet de généralisation à l'ensemble des 
cadres et personnels de la DGFiP...à court terme.

Affaire à suivre, le dispositif, sur fond d'évaluation professionnelle, pourrait très vite 
déraper...

Télétravail

Le télétravail à la DGFiP sera décliné dans un cadre précis, pour les agents 
éligibles souhaitant travailler à domicile. Le DG réfute toute relation avec les 
restructurations de services en cours...

Reste à définir les modalités de mise en oeuvre dans le respect des conditions 
d'exercice des missions.

*

Au final, cette rencontre a permis une nouvelle fois d'exprimer les inquiétudes des 
agents du secteur informatique. La communication rassurante du DG se voulait 
convaincante...

Et pendant ce temps-là, notre Administration connaît une vague de 
restructurations comme elle n'en a jamais connu à ce jour...Comprenne qui peut.
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